

Le Président

Toulouse,  
le 7 juin 1979  
Toulouse,  
le 7 juin 1979  
le 7 juin 1979

Cher ancien,

Monsieur,  
Je vous remercie de nous avoir donner de tes nouvelles et d'avoir  
répondu à notre demande.  
Je tiens à vous remercier d'avoir répondu à notre invitation.  
Ainsi que vous avez pu le constater les diverses manifestations de  
ces fêtes de Pentecôte ont rassemblé beaucoup de monde.

En effet, nous n'avions jamais vu autant de monde, une centaine  
d'anciens élèves étaient présents. C'est un grand succès que l'on per-  
çoit lorsque nous regardons le nombre de nos adhérents qui ne cesse  
de croître. Nous espérons atteindre le chiffre de 160 pour le mois de  
novembre.

Cependant, les vrais problèmes demeurent malgré les promesses  
qui peuvent être faites. Le rôle des anciens dans l'Ecole est toujours  
mal ressentii, la position dominicaine difficile vu l'effectif réduit.  
Il nous faut être vigilant.

En espérant vous revoir prochainement, je vous prie de croire,  
Monsieur, à mes sentiments les meilleurs.

F. MORNAND